## COMUNICADO

En su reunión mensual de política monetaria, el Consejo del Banco Central resolvió, por la unanimidad de sus miembros, mantener la tasa de interés de política monetaria en 2,75% anual.

Aunque la actividad ha continuado mostrando debilidad, en el escenario más probable se espera un mayor crecimiento y una gradual reducción de las holguras de capacidad en los próximos trimestres. Esto último ha comenzado a reflejarse en mejores expectativas y en los mercados financieros. La consolidación de un mejor escenario internacional, especialmente en EE.UU. y Asia, unido al marcado impulso de la política monetaria, apoyan esta perspectiva. Con todo, aún persisten señales de fragilidad en la actividad interna y riesgos en el entorno externo.

La información más reciente de precios muestra que la inflación subyacente registró una disminución relevante en los últimos meses, volviendo a la parte baja del rango meta. Esto indica que las presiones inflacionarias han seguido acotadas, lo que unido al resto de los antecedentes disponibles, mantiene la proyección de inflación en torno a 3% en los próximos 24 meses.

El Banco Central reitera que continuará usando sus políticas con flexibilidad, de manera de confrontar las desviaciones que se proyecten, en cualquier dirección, respecto de la trayectoria esperada de la inflación en relación con la meta establecida.